



El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, compartió a través de Twitter que se encontraba revisando los últimos detalles operativos y rutas de "la histórica marcha del domingo".

Arriba estructura para movilización del Presidente

PEDRO VILLA Y CAÑA

Hoy domingo, dos semanas después de que la oposición llevó a cabo la marcha en contra de la reforma electoral y en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), el presidente Andrés Manuel López Obrador encabezará una movilización para celebrar cuatro años de haber llegado a la Presidencia, en la que se prevé asistan miles de personas.

La marcha iniciará a las 9:00 horas, del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino, y en donde en la primera fila, junto al jefe del Ejecutivo federal estarán los aspirantes presidenciales: el canciller Marcelo Ebrard; Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, así como los líderes de Morena y partidos aliados del Congreso.

Detrás, los contingentes serán formados por estados y por orden alfabético, y si es el caso, serán encabezados por gobernadoras y gobernadores.

Se prevé que la ruta que recorrerá el Mandatario federal será caminar sobre Paseo de la Reforma y avenida Juárez, junto a la Alameda Central, para incorporarse a la calle Madero y de ahí llegar al Zócalo capitalino.

También en la red social, el secretario Adán Augusto López Hernández difundió una

Llegan contingentes de simpatizantes de diversos estados de la República; mitin partirá a las 9:00 horas del Ángel al Zócalo capitalino



¡Soy pata rajada, no acarreada! ¡Honesto, valiente, así es mi Presidente!

CONSIGNAS DE SIMPATIZANTES

fotografía donde se le observó revisando mapas de la ruta que caminará el Presidente.

Enchufan el Zócalo

En redes sociales, el gobierno de México invitó a la población a es-

cuchar el informe del presidente Andrés Manuel López Obrador que dará este domingo después de que encabezó el mitin denominado la "Marcha del Pueblo".

Ayer, en el Zócalo, cuadrillas de trabajadores de limpieza de la Ciudad de México limpiaban con máquinas de presión de agua las pintas que feministas realizaron en la marcha del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

También decenas de trabajadores de empresas privadas instalaron el templete, descargaron sillas, así como vallas metálicas.

"No somos acarreados"

Ayer sábado comenzaron a llegar a la Ciudad de México los primeros asistentes a esta marcha.

Al mediodía, acompañados por una banda sinaloense y al

frente una manta con la imagen del Presidente con la leyenda "Gracias por estos 4 años de incansable lucha", un grupo de 100 simpatizantes llegaron para la marcha.

Carteles como "¡Soy pata rajada, no acarreada!" y consignas como "¡Honesto, valiente, así es mi Presidente!" y "¡Es un honor estar con Obrador!", fueron algunas de las consignas que lanzaron a su paso por Reforma.

Aseguraron que no eran acarreados y que los costos de sus pasajes y hospedaje corrian por su cuenta y que algunos "compañeros" les ofrecieron su casa.

Sin embargo, también se constató que por la tarde y noche comenzaron a llegar autobuses de diversos estados con docenas de personas que fueron hospedadas en hoteles del Centro. ●

La última marcha del Presidente

Retoma Obrador calles de la CDMX

Hace a un lado males cardiacos y recorrerá 5 km hasta el Zócalo

ÉRIKA HERNÁNDEZ

A dos años de su anunciado retiro de la política, y en lo que podría ser su última marcha, como él mismo aseguró esta semana, Andrés Manuel López Obrador se convertirá hoy en el cuarto Presidente de la República en encabezar una movilización multitudinaria para demostrar que tiene el apoyo ciudadano.

En medio de la polarización por su propuesta de reforma electoral, y "provocado" por la marcha ciudadana y de opositores del 13 de noviembre para defender al INE, el tabasqueño, de 69 años de edad, hará a un lado sus afecciones cardiacas para caminar alrededor de 5 kilómetros, desde el Ángel de la Independencia hasta el Zócalo.

Se prevé que desde las 5:00 horas, las calles y avenidas principales que rodean Paseo de la Reforma y la Plaza de la Constitución estén colapsadas, ante la llegada de miles de autobuses provenientes de todo el País.

La concentración aglutinará a simpatizantes de Morena en los estados, a quienes se les ofreció sólo el transporte, pero en otros casos hospedaje, despensas e incluso dinero.

Así como burócratas de los Gobiernos federal, de la Ciudad de México y Alcaldías, a quienes se les demandó "de manera voluntaria" acudir a la movilización, aunque se les pasará lista.

A las secretarías federales se les ordenó, desde las 9:00 horas de ayer, posicionarse en redes sociales enviando mensajes invitando a la marcha, junto a un logotipo elaborado por la Presidencia en la que aparece un águila y la leyenda: "Mensaje 4

años de transformación".

También habrá cientos de taxistas, tianguistas, comerciantes y demás beneficiarios de apoyos gubernamentales que fueron orillados a participar.

"Me dijeron que si no voy, por cuatro fines de semana, sábado y domingo que se pone el tianguis, no podré vender", afirmó Don Luis, quien tiene dos puestos en el tianguis de la Colonia

Michoacana, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

La exigencia vino de la líder conocida como "Cata", quien trabaja para Vía Pública en esa Alcaldía, gobernada por Morena.

Al ser una marcha abiertamente institucional, en redes circularon videos de Siervos de la Nación, con sus chalecos de la Secretaría de Bienestar, convocando a ciudadanos e informando de dónde estarían los autobuses.

Ante decenas de denuncias sobre presión a empleados, la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, argumentó que la asistencia es voluntaria.

"Para poner en claro. Nosotros no presionamos ni amenazamos ni compramos voluntades. Quien lo haga será sancionado", dijo.

De acuerdo con los organizadores, cuando el Presidente López Obrador ingrese al Zócalo capitalino, éste ya deberá lucir repleto.

Así, los miles de simpatizantes que marchen detrás del tabasqueño podrán llegar sólo hasta Francisco I. Madero y Eje Central, donde se instalarán pantallas en el trayecto para que escuchen su mensaje.

La Secretaría del Bienestar, a través de los Siervos de la Nación, tendrá a cargo llevar a cientos de Adultos Mayores al Zócalo, y a las 7:00 horas, del Metro San Antonio Abad, arrancará por Calzada Tlalpan otra marcha, encabezada por la organización de René Bejarano y

agrupaciones capitalinas para unirse a la plancha.

Se prevé que en todo el trayecto se incorporen sindicatos, agrupaciones civiles y políticas.

Se pronostica que mientras López Obrador camina hacia el Zócalo, otros contingentes llegarán por las avenidas que confluyen a Paseo de la Reforma, Juárez y Eje Lázaro Cárdenas.



MOVILIZACIÓN